



ASSEMBLÉE NATIONALE

13ème législature

Nigeria

Question écrite n° 55098

Texte de la question

M. Jean-Paul Bacquet alerte Mme la secrétaire d'État chargée du commerce extérieur sur la situation particulière du Nigeria en Afrique. Ce pays africain représente à lui seul près d'un quart de la population africaine et constitue d'ores et déjà une puissance économique susceptible de jouer un rôle important pour l'avenir du continent. À ce jour, près de 120 sociétés françaises sont présentes au Nigeria et les échanges commerciaux bilatéraux sont principalement axés sur les produits pétroliers, d'une part, et sur les produits chimiques et pharmaceutiques, d'autre part. Il lui demande, en conséquence, au regard de la forte potentialité que représente aujourd'hui le Nigeria, quelles initiatives elle entend prendre pour développer les relations économiques avec ce pays.

Données clés

Auteur : [M. Jean-Paul Bacquet](#)

Circonscription : Puy-de-Dôme (4^e circonscription) - Socialiste, radical, citoyen et divers gauche

Type de question : Question écrite

Numéro de la question : 55098

Rubrique : Politique extérieure

Ministère interrogé : Commerce extérieur

Ministère attributaire : Économie, finances et commerce extérieur

Date(s) clé(s)

Question publiée le : 14 juillet 2009, page 6955

Question retirée le : 19 juin 2012 (Fin de mandat)